**Allegato (Da inserire nella Busta A)**

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

ALLEGATI AL DISCIPLINARE DI GARA

Sommario

[SCHEDA 1 – Soggetto concorrente 2](#_Toc426051689)

[SCHEDA 1 bis – Associazioni temporanee di Imprese o Consorzi ordinari da costituirsi ai sensi dell’art. 2602 e seguenti del C.C. 4](#_Toc426051690)

[SCHEDA 2 – Invio delle comunicazioni 6](#_Toc426051691)

[SCHEDA 3 – Requisiti di ordine generale – art. 38 D.Lgs. 163/2006 e s.m.i. 8](#_Toc426051692)

[SCHEDA 4 – Dichiarazione soggetti ex 38 co. 1 lett. b e c del D.lgs 163/06 e s.m.i. 12](#_Toc426051693)

[SCHEDA 5 - Requisiti dell’impresa 14](#_Toc426051694)

[SCHEDA 6 – Dichiarazione del partecipante 18](#_Toc426051695)

[SCHEDA 7 – Dichiarazione di subappalto 21](#_Toc426051696)

[SCHEDA 8 – Dichiarazione di avvalimento 23](#_Toc426051697)

[SCHEDA 9 – Dichiarazione dell’impresa ausiliaria 24](#_Toc426051698)

[SCHEDA 10 – Progettista Individuato o Associato 26](#_Toc426051699)

[SCHEDA 10 bis – Dichiarazione del Progettista nel caso in cui il concorrente sia in possesso di attestato di qualificazione per esecuzione e progettazione 31](#_Toc426051700)

[SCHEDA 11 – “Offerta tempo di esecuzione lavori” 33](#_Toc426051701)

[SCHEDA 12 – “Offerta economica” 35](#_Toc426051702)

[SCHEDA 13 – “Offerta periodo di manutenzione” 37](#_Toc426051703)

# SCHEDA 1 – Soggetto concorrente

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il sottoscritto ………………………………………….……………………………………………………………………………………………………

nato il………………………..a ………………………………………………………………………………………………………………………………

residente a …………………………………..…………………….. in via ……………..………………………………………………..n. .........

codice fiscale personale ………………………………….……………………………………….......................................................

in qualità di …………………………………………………………………………………...................................................................

dell’impresa ……….………………………………………………………………………………………………………………………………………..

con sede a …………………………...……………… in via ………………………….… n. ........................ con codice fiscale n. ………………………………………………..P.IVA…………..……..…………… telefono…………………………... fax ..........................

E Mail ………….........................................Pec……………………………………………….

**nel presentare istanza di partecipazione alla gara in oggetto**

**ai sensi e per gli effetti del T.U. 445/2000 e s.m.i. (in particolare artt. 46, 47 e 48),**

consapevole di poter andare incontro alle sanzioni penali, previste dall'art. 76 del T.U. 445/2000, in caso di falsità in atti e dichiarazioni mendaci, e alla decadenza dai benefici conseguiti a seguito di un provvedimento adottato in base ad una dichiarazione rivelatasi , successivamente, mendace, a tal fine

**CHIEDE DI ESSERE AMMESSO ALLA GARA**

In qualità di

□ Impresa Singola

**IN CASO DI RAGGRUPPAMENTO**

□ Mandatario □ Mandante di RTI di tipo

□ Raggruppamento orizzontale □ Raggruppamento verticale □ Raggruppamento misto

□ Costituito con mandato collettivo speciale con rappresentanza conferito in data \_\_\_\_\_\_\_\_\_ con atto Rep. N. \_\_\_\_\_\_

□ Costituendo

**IN CASO DI AVVALIMENTO** □ Impresa ausiliata □ Impresa ausiliaria

**IN CASO DI CONSORZIO** □ Consorzio di Cooperative □ Consorzio stabile che concorre

□ In proprio □ Per il seguente consorziato (*indicare denominazione sociale, forma giuridica, sede legale)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*

formato altresì dai seguenti ulteriori consorziati (*indicare denominazione sociale, forma giuridica, sede legale)*

*\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*

*\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_*

□ Consorzio di concorrenti di tipo

□ orizzontale □ verticale □ misto

□ Costituito con mandato collettivo speciale con rappresentanza conferito in data \_\_\_\_\_\_\_\_\_ con atto Rep. N. \_\_\_\_\_\_

□ Costituendo

□ che per le attività di progettazione intende utilizzare il proprio staff tecnico.

**oppure**

□ che per le attività di progettazione il soggetto individuato/associato è il seguente:

(barrare l’opzione non utilizzata)

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………..

Il sottoscritto dichiara di essere consapevole della veridicità di quanto riportato assumendosene la totale responsabilità. Dichiara inoltre di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dal DPR 445/2000 e s.m.i. in caso di false dichiarazioni. La presente dichiarazione ha valore di autocertificazione e di consenso al trattamento dei dati personali.

DATA TIMBRO E FIRMA

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* In caso di impresa singola la scheda deve essere compilata e sottoscritta da un legale rappresentante o procuratore munito dei poteri di rappresentanza.
* Nel caso di concorrente costituito da raggruppamento temporaneo o consorzio non ancora costituiti la domanda deve essere presentata e sottoscritta da tutti i soggetti che costituiranno la predetta associazione o consorzio.
* **La presente domanda di partecipazione e dichiarazione, a pena di esclusione, deve essere sempre corredata da fotocopia non autenticata del documento di identità valido del sottoscrittore, ai sensi dell’art. 38 del DPR 445/2000.**

# SCHEDA 1 bis – Associazioni temporanee di Imprese o Consorzi ordinari da costituirsi ai sensi dell’art. 2602 e seguenti del C.C.

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

I sottoscritti

* (Cognome) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nome)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nato a) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(il) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ legale rappresentante/procuratore della Ditta \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* (Cognome) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nome)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nato a) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(il) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ legale rappresentante/procuratore della Ditta \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* (Cognome) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nome)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nato a) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(il) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ legale rappresentante/procuratore della Ditta \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**nel presentare istanza di partecipazione alla gara in oggetto**

**ai sensi e per gli effetti del T.U. 445/2000 e s.m.i. (in particolare artt. 46, 47 e 48),**

consapevoli di poter andare incontro alle sanzioni penali, previste dall'art. 76 del T.U. 445/2000, in caso di falsità in atti e dichiarazioni mendaci, e alla decadenza dai benefici conseguiti a seguito di un provvedimento adottato in base ad una dichiarazione rivelatasi , successivamente, mendace, a tal fine

**DICHIARANO**

1. Che si uniformeranno, in caso di aggiudicazione, alla disciplina vigente in materia di lavori pubblici con riguardo alle associazioni temporanee e ai Consorzi ordinari;
2. Che le quote di partecipazione di ciascuna Impresa al raggruppamento/Consorzio sono le seguenti:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| IMPRESA | LAVORO/SERVIZIO | % SUL VALORE DELLA PROPRIA OFFERTA |
|  |  |  |
|  |  |  |
|  |  |  |

*(Solo per RTI)*

di impegnarsi irrevocabilmente, in caso di aggiudicazione dei lavori di cui all'oggetto, a conferire mandato collettivo speciale con rappresentanza all'impresa ……………………………………………… con sede in ………………………………………………qualificata pertanto come capogruppo mandataria, la quale stipulerà il contratto in nome e per conto proprio e delle imprese mandanti;

di impegnarsi altresì a non modificare la composizione del raggruppamento temporaneo da costituirsi sulla base del presente impegno, a perfezionare in tempo utile il relativo mandato irrevocabile indicando nel medesimo atto la quota di partecipazione di ciascuno all'associazione, ed a conformarsi alla disciplina prevista dalle norme per i raggruppamenti temporanei;

*(Solo per consorzi fra società cooperative o tra imprese artigiane e consorzi stabili di cui all'art. 34, comma 1, lett. b) e c), del d.lgs. n. 163 del 2006; esclusi i consorzi ordinari e altre tipologie di concorrenti)*

Che in caso di aggiudicazione sarà costituito il Consorzio ordinario con capogruppo l'impresa ……………………………………………… con sede in ………………………………………………;

Il sottoscritto dichiara di essere consapevole della veridicità di quanto riportato assumendosene la totale responsabilità. Dichiara inoltre di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dal DPR 445/2000 e s.m.i. in caso di false dichiarazioni. La presente dichiarazione ha valore di autocertificazione e di consenso al trattamento dei dati personali.

DATA TIMBRO E FIRMA

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* La presente domanda di partecipazione e dichiarazione deve essere sottoscritta dal legale rappresentante o procuratore munito di poteri di rappresentanza di ogni Impresa facente parte del costituendo Raggruppamento o Consorzio.
* **La presente domanda di partecipazione e dichiarazione, a pena di esclusione, deve essere sempre corredata da fotocopia non autenticata del documento di identità valido del sottoscrittore, ai sensi dell’art. 38 del DPR 445/2000.**

# SCHEDA 2 – Invio delle comunicazioni

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il sottoscritto ………………………………………….……………………………………………………………………………………………………..

nato il………………………..a ………………………………………………………………………………………………………………………………..

residente a …………………………………..……………………….in via ……………..…………………………………………………n. .........

codice fiscale personale ………………………………….………………………………………........................................................

in qualità di …………………………………………………………………………………....................................................................

dell’impresa ……….………………………………………………………………………………………………………………………………………….

con sede a …………………………...……………… in via ………………………….… n. ........................ con codice fiscale n. …………………………………………………P.IVA…………..……..…………… telefono…………………………... fax ...........................

E Mail ………….................................................Pec…………………………………………………………………………………………….

In relazione alla procedura aperta in oggetto

**DICHIARA**

Che il recapito presso il quale intende ricevere le comunicazioni di cui all’art. 79 del D.Lgs. 163/2006 e s.m.i. è il seguente:

Via/Piazza ………………………………………………………………………………….....................................................................

CAP ………………………. Comune di ……………………………………………………………………………………………… Prov. (……..)

Telefono n. …………………………………………………………………….. fax n. …………………………………………………………………

**PEC** ………………………………………………………………………………………………………………………

Nominato incaricato …………………………………………………………………………………………….

E si impegna a comunicare, tempestivamente, eventuali variazioni successive alla presente.

Il sottoscritto inoltre autorizza SDAG SpA ad effettuare le comunicazioni di cui all’art. 79, comma 5, del D.Lgs. n. 163/2006 e s.m.i. **alla PEC sopra indicata.**

Il sottoscritto dichiara di essere consapevole della veridicità di quanto riportato assumendosene la totale responsabilità. Dichiara inoltre di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dal DPR 445/2000 e s.m.i. in caso di false dichiarazioni. La presente dichiarazione ha valore di autocertificazione e di consenso al trattamento dei dati personali.

DATA TIMBRO E FIRMA

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* La presente domanda di partecipazione e dichiarazione deve essere sottoscritta dal legale rappresentante o procuratore speciale munito di poteri di rappresentanza.
* **La presente domanda di partecipazione e dichiarazione, a pena di esclusione, deve essere sempre corredata da fotocopia non autenticata del documento di identità valido del sottoscrittore, ai sensi dell’art. 38 del DPR 445/2000.**

# SCHEDA 3 – Requisiti di ordine generale – art. 38 D.Lgs. 163/2006 e s.m.i.

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il sottoscritto ………………………………………….……………………………………………………………………………………………………..

nato il………………………..a …………………………………………………………………………………………………………………………………

in qualità di …………………………………………………………………………………....................................................................

dell’impresa ……….…………………………………………………………………………………………………………………………………………

**nel presentare istanza di partecipazione alla selezione in oggetto**

**ai sensi e per gli effetti del T.U. 445/2000 e s.m.i. (in particolare artt. 46, 47 e 48),**

consapevoli di poter andare incontro alle sanzioni penali, previste dall'art. 76 del T.U. 445/2000, in caso di falsità in atti e dichiarazioni mendaci, e alla decadenza dai benefici conseguiti a seguito di un provvedimento adottato in base ad una dichiarazione rivelatasi , successivamente, mendace, a tal fine

**DICHIARA**

**🞏** di non trovarsi in nessuna delle situazioni previste dall'art.38 co.1 lett. a), b), c), d), e), f), g), h), i), l), m), m-bis) e m-ter) del d.lgs. 163/2006 e s.m.i.;

**🞏** che non sussistono le cause di divieto, decadenza o di sospensione di cui all’art. 67 del d.lgs. 6 settembre 2011, n. 159;

**🞏** che non sussistono le condizioni di cui all’art. 53, comma 16-*ter*, del d.lgs. del 2001, n. 165 o che non si siano presenti, ai sensi della normativa vigente, ulteriori divieti a contrattare con la pubblica amministrazione.

**DICHIARA**

1. **🞏** Di non trovarsi in stato di fallimento, liquidazione coatta o concordato preventivo e che nei propri riguardi non è in corso un procedimento per la dichiarazione di una di tali situazioni;

**(Oppure, in caso di concordato preventivo con continuità aziendale)**

**🞏** di avere depositato il ricorso per l’ammissione alla procedura di concordato preventivo con continuità aziendale, di cui all’art. 186-bis del R.D. 16 marzo 1942, n. 267, e di essere stato autorizzato alla partecipazione a procedure per l’affidamento di contratti pubblici dal Tribunale di *\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_[inserire riferimenti autorizzazione, n. data, ecc…]*: per tale motivo, dichiara di non partecipare alla presente gara quale impresa mandataria di un raggruppamento di imprese e allega i documenti di cui ai punti a.1-a.4 del disciplinare di gara

**(Oppure)**

**🞏** di trovarsi in stato di concordato preventivo con continuità aziendale, di cui all’art. 186-bis del R.D. 16 marzo 1942, n. 267, giusto decreto del Tribunale di \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ del \_\_\_\_\_\_\_\_: per tale motivo dichiara di non partecipare alla presente gara quale impresa mandataria di un raggruppamento di imprese e allega i documenti richiesti nel disciplinare di gara;

1. Che nei propri confronti non è pendente procedimento per l'applicazione di una delle misure di prevenzione di cui all'articolo 3 della legge 27 dicembre 1956, n. 1423 (ora art. 6 del decreto legislativo n. 159 del 2011) o di una delle cause ostative previste dall'articolo 10 della legge 31 maggio 1965, n. 575 (ora art. 67 del decreto legislativo n. 159 del 2011).

*l'esclusione e il divieto operano se la pendenza del procedimento riguarda il titolare o il direttore tecnico, se si tratta di impresa individuale; i soci o il direttore tecnico se si tratta di società in nome collettivo, i soci accomandatari o il direttore tecnico se si tratta di società in accomandita semplice, gli amministratori muniti di poteri di rappresentanza o il direttore tecnico o il socio unico persona fisica, ovvero il socio di maggioranza in caso di società con meno di quattro soci, se si tratta di altro tipo di società;*

1. **🞏** che nei propri confronti non è stata pronunciata sentenza di condanna passata in giudicato, o emesso decreto penale di condanna divenuto irrevocabile o sentenza di applicazione della pena su richiesta, ai sensi dell'art. 444 del Codice di procedura penale (art. 38, comma 1, lett. c), del Codice);

***oppure (in alternativa sub. c)***

🞏 che le eventuali condanne penali ivi comprese quelle per le quali abbia beneficiato della non menzione nei confronti del Casellario Giudiziale sono di seguito indicate (*Si precisa che,ai sensi dell’art. 38 co. 2 del Codice dei Contratti, il dichiarante dovrà rappresentare tutte le sentenze di condanna e/o ex art. 444 c.p.p. e/o decreti penali ex art. 459 c.p.p. indipendentemente dalla incidenza del reato sulla affidabilità morale e professionale, in quanto trattasi di valutazione riservata alla competenza della stazione appaltante. Il concorrente non è tenuto ad indicare nella dichiarazione le condanne per reati depenalizzati ovvero dichiarati estinti dopo la condanna stessa, né le condanne revocate, né quelle per le quali è intervenuta la riabilitazione)*:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

1. Di non aver violato il divieto di intestazione fiduciaria posto all'articolo 17 della legge 19 marzo 1990, n. 55; l'esclusione ha durata di un anno decorrente dall'accertamento definitivo della violazione e va comunque disposta se la violazione non è stata rimossa;
2. Di non aver commesso gravi infrazioni debitamente accertate alle norme in materia di sicurezza e a ogni altro obbligo derivante dai rapporti di lavoro, risultanti dai dati in possesso dell'Osservatorio dei contratti pubblici;
3. Secondo motivata valutazione della stazione appaltante, di non aver commesso grave negligenza o malafede nell'esecuzione delle prestazioni affidate dalla stazione appaltante né di aver commesso un errore grave nell'esercizio della sua attività professionale, accertato con qualsiasi mezzo di prova da parte della stazione appaltante;
4. Di non aver commesso violazioni gravi, definitivamente accertate, rispetto agli obblighi relativi al pagamento delle imposte e tasse, secondo la legislazione italiana o quella dello Stato in cui la scrivente Società è stabilita;
5. Che nei propri confronti, ai sensi del comma 1-ter dell’art. 38 del D.Lgs. n. 163/2006, non risulta l’iscrizione nel casellario informatico di cui all’articolo 7, comma 10 del D.Lgs. n. 163/2006, per aver presentato falsa dichiarazione o falsa documentazione in merito a requisiti e condizioni rilevanti per la partecipazione a procedure di gara e per l’affidamento dei subappalti;

*Va rammentato che ai sensi dell’articolo 33 del DPR 313/2002 il concorrente può effettuare una visura, presso l’Ufficio del Casellario giudiziale, senza efficacia certificativa, di tutte le iscrizioni a lui riferite al fine di una corretta e completa compilazione dei campi soprastanti. Si evidenzia che in caso di dichiarazione mendace oltre all’esclusione dell’appalto si procederà alla denuncia alla Autorità giudiziaria e ANAC.*

1. Di non aver commesso violazioni gravi, definitivamente accertate, alle norme in materia di contributi previdenziali e assistenziali, secondo la legislazione italiana o dello Stato in cui la scrivente Società è stabilita;
2. Di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili, ai sensi della L. 12 marzo 1999, n. 68;
3. Che nei propri confronti non è stata applicata la sanzione interdittiva di cui all'articolo 9, comma 2, lettera c), del D.Lgs. 231/2001 o altra sanzione che comporta il divieto di contrarre con la pubblica amministrazione compresi i provvedimenti interdittivi di cui all’articolo 14 del D.Lgs. 81/2008;
4. Che nei propri confronti, ai sensi dell'articolo 40, comma 9-quater del D.Lgs. n. 163/2006, non risulta l'iscrizione nel casellario informatico di cui all'articolo 7, comma 10 del D.Lgs. n. 163/2006, per aver presentato falsa dichiarazione o falsa documentazione ai fini del rilascio dell'attestazione SOA;
5. Che nell’anno antecedente la pubblicazione del bando il *……………………………………………… (indicare il soggetto - rappresentante/socio ai sensi dell’art. 38 D.Lgs. 163/2006 e s.m.i., Direttore Tecnico - e apporre una croce sulla casella che interessa)*

□ non è stato vittima di reati ex articolo 317 e 629 del Codice Penale aggravati ai sensi dell’articolo 7 del decreto-legge 13 maggio 1991, n. 152, convertito, con modificazioni, dalla legge 12 luglio 1991, n. 203;

□ è stato vittima di reati ex articolo 317 e 629 del Codice Penale aggravati ai sensi dell’articolo 7 del decreto-legge 13 maggio 1991, n. 152, convertito, con modificazioni, dalla legge 12 luglio 1991, n. 203 ed ha denunciato i fatti all’Autorità Giudiziaria;

1. In merito alle situazioni di controllo di cui all’articolo 2359 del Codice Civile:

□ di non trovarsi in alcuna situazione di controllo di cui all’articolo 2359 del Codice Civile rispetto ad alcun soggetto, e di aver formulato l’offerta autonomamente;

□ di non essere a conoscenza della partecipazione alla medesima procedura di soggetti che si trovano, rispetto a sé, un una delle situazioni di controllo e di aver formulato l’offerta autonomamente;

□ di essere a conoscenza della partecipazione alla medesima procedura di soggetti che si trovano, rispetto a sé, in situazione di controllo, e di aver formulato l’offerta autonomamente (dimostrando con documentazione allegata in separata busta chiusa che la situazione di controllo non ha influito sulla formazione dell’offerta).

*La Stazione Appaltante escluderà i concorrenti per i quali accerterà che le relative offerte sono imputabili ad un unico centro decisionale, sulla base di univoci elementi.*

1. Che nei propri confronti non sussistono le ulteriori cause di esclusione evidenziate dall’ex AVCP con schema di determinazione del 05.06.2012 cioè articolo 44 del D.Lgs. 286/1998 (“Testo Unico delle Disposizioni concernenti la disciplina dell’immigrazione e Norme sulla condizione dello straniero”), articolo 41 del D.Lgs. 198/2006 (“Codice delle Pari opportunità tra uomo e donna”), articolo 36 della L. 300/1970 (“Norme sulla tutela della libertà e dignità dei lavoratori, della libertà sindacale e dell’attività sindacale nei luoghi di lavoro e norme sul collocamento”, articolo

Il sottoscritto dichiara di essere consapevole della veridicità di quanto riportato assumendosene la totale responsabilità. Dichiara inoltre di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dal DPR 445/2000 e s.m.i. in caso di false dichiarazioni. La presente dichiarazione ha valore di autocertificazione e di consenso al trattamento dei dati personali.

DATA TIMBRO E FIRMA

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* La presente domanda di partecipazione e dichiarazione deve essere sottoscritta dal legale rappresentante o procuratore speciale munito di poteri di rappresentanza.
* Nel caso di concorrente costituito da raggruppamento temporaneo o consorzio non ancora costituiti la domanda deve essere presentata e sottoscritta da tutti i soggetti che costituiranno la predetta associazione o consorzio
* **La presente domanda di partecipazione e dichiarazione, a pena di esclusione, deve essere sempre corredata da fotocopia non autenticata del documento di identità valido del sottoscrittore, ai sensi dell’art. 38 del DPR 445/2000.**

# SCHEDA 4 – Dichiarazione soggetti ex 38 co. 1 lett. b e c del D.lgs 163/06 e s.m.i.

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

**Il sottoscritto**

Cognome) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nome)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nato a) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(il) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (prov. di \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_) C.F. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ in qualità di \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ della Società \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_con sede in \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Via \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ n. \_\_\_\_\_\_ con codice fiscale n. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ con partita IVA n. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ai sensi degli articoli 46, 47 e 77 bis del DPR 28 dicembre 2000 n. 445, così come modificato dall’art. 15 della legge 16 gennaio 2003, n°3, consapevole delle sanzioni penali previste dall'articolo 76 del medesimo DPR 445/2000, per le ipotesi di falsità in atti e dichiarazioni mendaci ivi indicate

**DICHIARA**

🞏 (a) di non trovarsi in nessuna delle situazioni previste dall'art.38 comma 1 lett., b), c) ed m-ter) del D.Lgs. 163/2006 e s.m.i.;

🞏 (b1) che non ha riportato alcuna condanna penale;

***oppure***;

🞏 (b2) che le eventuali condanne penali, ivi comprese quelle per le quali abbia beneficiato della non menzione, sono di seguito indicate

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*Si precisa che, ai sensi dell’art. 38 co. 2 del Codice dei Contratti, il dichiarante dovrà rappresentare tutte le sentenze di condanna e/o ex art. 444 c.p.p. e/o decreti penali ex art. 459 c.p.p. indipendentemente dalla incidenza del reato sulla affidabilità morale e professionale, in quanto trattasi di valutazione riservata alla competenza della stazione appaltante. Il concorrente non è tenuto ad indicare nella dichiarazione le condanne per reati depenalizzati ovvero dichiarati estinti dopo la condanna stessa, né le condanne revocate, né quelle per le quali è intervenuta la riabilitazione.*

DATA E FIRMA \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

N.B. (allegare fotocopia di documento di riconoscimento del dichiarante in corso di validità)

Le dichiarazioni devono essere rese da tutti i soggetti ivi previsti e cioè:

* imprese individuali: titolare e direttori tecnici;
* S.N.C.: soci e direttori tecnici;
* S.a.S.: soci accomandatari e direttori tecnici;
* Altri tipi di società o consorzi: amministratori muniti di potere di rappresentanza o direttore tecnico o socio unico persona fisica ovvero socio di maggioranza in caso di società con meno di quattro soci.
* Soggetti cessati dalla carica nell’anno antecedente la data di pubblicazione del presente bando

# SCHEDA 5 - Requisiti dell’impresa

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il sottoscritto

(Cognome) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nome)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nato a) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(il) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ legale rappresentante/procuratore della Ditta \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**nel presentare istanza di partecipazione alla gara in oggetto**

**ai sensi e per gli effetti del T.U. 445/2000 e s.m.i. (in particolare artt. 46, 47 e 48),**

consapevole di poter andare incontro alle sanzioni penali, previste dall'art. 76 del T.U. 445/2000, in caso di falsità in atti e dichiarazioni mendaci, e alla decadenza dai benefici conseguiti a seguito di un provvedimento adottato in base ad una dichiarazione rivelatasi , successivamente, mendace, a tal fine

**DICHIARA**

1. Che i nominativi, le date di nascita e la residenza degli eventuali titolari, soci, direttori tecnici, amministratori muniti di poteri di rappresentanza e soci accomandatari, sono di seguito elencati*:*

*………………………………………………………………………………………………………………………………………………………*

*……………………………………………………………………………………………………………………………………………………..*

*……………………………………………………………………………………………………………………………………………………..*

*……………………………………………………………………………………………………………………………………………………..*

*……………………………………………………………………………………………………………………………………………………..*

*……………………………………………………………………………………………………………………………………………………..*

*……………………………………………………………………………………………………………………………………………………..*

*……………………………………………………………………………………………………………………………………………………..*

*…………………………………………………………………………………………………………………………………………………….*

*…………………………………………………………………………………………………………………………………………………….*

*……………………………………………………………………………………………………………………………………………………..*

*…………………………………………………………………………………………………………………………………………………….*

che i nominativi dei soggetti, che detengono azioni o quote di partecipazione della società con le rispettive quote detenute, sono i seguenti:

Nominativo \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ quota \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Nominativo \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ quota \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Nominativo \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ quota \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Nominativo \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ quota \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Nominativo \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ quota \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

1. Che nell’anno antecedente la data di pubblicazione del bando di gara *(apporre una croce sulla casella che interessa):*

□ non sono cessati dalla carica i soggetti tra quelli indicati dall’art. 38, comma 1, lettera c), del D.Lgs. 163/2006;

□ sono cessati dalla carica i seguenti soggetti tra quelli indicati dall’art. 38, comma 1, lettera c), del D.Lgs. 163/2006,

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Cognome e nome | Luogo e data di nascita | Residenza | Carica ricoperta | |
| Rappresentante/socio ai sensi dell’art. 38 D.lgs. 163/2006 e s.m.i. (L. 106/2011) | Direttore Tecnico |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |

1. Di non avvalersi dei piani individuali di emersione di cui al D.L. 210/2002 convertito nella L. 266/2002;
2. Di essere in possesso dei seguenti requisiti di idoneità professionale, previsti dall’art. 39 D.Lgs. 163/2006, per attività coincidente con quella oggetto dell’appalto: attività …………………….

……………………………. *(barrare la sella corrispondente e inserire i dati richiesti)*

□ iscrizione nel registro delle imprese della Camera di Commercio di

|  |  |
| --- | --- |
| Sede: |  |
| Attività: |  |
| N. iscrizione: |  |
| Data di iscrizione: |  |
| Durata della ditta/data termine: |  |
| Forma giuridica: |  |

□ iscrizione nel registro Prefettizio di

|  |  |
| --- | --- |
| Sede: |  |
| Attività: |  |
| N. iscrizione: |  |
| Data di iscrizione: |  |
| Durata della ditta/data termine: |  |
| Forma giuridica: |  |

□ iscrizione nel Registro Regionale (per le cooperative) di

|  |  |
| --- | --- |
| Sede: |  |
| Attività: |  |
| N. iscrizione: |  |
| Data di iscrizione: |  |
| Durata della ditta/data termine: |  |
| Forma giuridica: |  |

□ iscrizione (eventuale) nella white list prevista dalla L. 190/2012, articolo 1, comma 52

|  |  |
| --- | --- |
| Sede: |  |
| Attività: |  |
| N. iscrizione: |  |
| Data di iscrizione: |  |
| Durata della ditta/data termine: |  |
| Forma giuridica: |  |

□ per le ditte con sede in uno Stato straniero o in un altro Stato europeo, indicare i dati di iscrizione nell’Albo o Lista ufficiale dello Stato di appartenenza:

|  |  |
| --- | --- |
| Sede: |  |
| Attività: |  |
| N. iscrizione: |  |
| Data di iscrizione: |  |
| Durata della ditta/data termine: |  |
| Forma giuridica: |  |

1. Di essere in possesso dell’attestazione SOA, in corso di validità, rilasciata da ………………………………. *(Indicare la denominazione della SOA)*

Regolarmente autorizzata per le seguenti categorie:

………………………………. ………………………………………….

………………………………. ………………………………………….

………………………………. …………………………………………..

E che la suddetta attestazione SOA reca l’indicazione del possesso:

□ del sistema di qualità aziendale UNI EN ISO 9000

□ degli elementi significativi e correlati del sistema di qualità aziendale UNI EN ISO 9000

*Allegare alla presente copia della certificazione SOA e della certificazione del sistema di qualità dell’impresa rilasciata secondo le norme europee UNI EN ISO 9000. Si precisa che nel caso di partecipazione in RTI la certificazione dovrà essere posseduta da tutte le imprese associate.*

1. Che il proprio codice attività è il seguente *(da acquisire sul certificato di attribuzione di partita IVA, che deve essere conforme ai valori dell’Anagrafe Tributaria):*

…………………………………………………………………………………………

1. □ di avere personale dipendente;

□ di non avere personale dipendente.

1. Di obbligarsi ad applicare integralmente nei confronti di tutti i lavoratori dipendenti impiegati nell’appalto le condizioni economiche e normative previste dai CCNL della categoria vigenti in Regione e che il CCNL applicato è il seguente:

…………………………………………………………………………………………

1. Che l’impresa, fino ad ora e per quanto a propria conoscenza è in regola con i versamenti agli enti previdenziali ed assicurativi e che è in possesso delle seguenti specifiche posizioni *(nel caso di più posizioni, indicarle tutte)*:

INPS: sede di …………………………………….. matricola n. ………………………………

INPS: sede di …………………………………….. matricola n. ………………………………

INAIL: sede di …………………………………….. matricola n. ………………………………

INAIL: sede di …………………………………….. matricola n. ………………………………

CASSA EDILE: sede di …………………………………….. matricola n. ………………………

1. Che il numero di addetti impiegati nell’azienda è \_\_\_\_\_\_\_\_ e che il numero di lavoratori impiegati nel presente appalto è pari a \_\_\_\_\_\_\_\_ .
2. Scegliere tra le due opzioni:

□ di essere micro-piccola-media impresa, ai sensi dell’art.13 della L. 180/2011;

□ di non essere micro-piccola-media impresa, ai sensi dell’art.13 della L. 180/2011;

1. Che ai sensi delle disposizioni di cui alla L. 68/1999 e dell’articolo 38, comma 1, lettera l) *(compilare solo i campi relativi alla propria situazione aziendale):*

 l’impresa ha un numero di dipendenti pari a \_\_\_\_ unità ed è quindi soggetta agli obblighi di cui alla predetta Legge;

 l’impresa ha un numero di dipendenti pari a \_\_\_\_unità e quindi non è soggetta agli obblighi di cui alla predetta Legge.

*Nel caso in cui l’Impresa sia soggetta agli obblighi di cui alla Legge 68/1999 si prega di dichiarare l’indirizzo del competente ufficio provinciale (comprensivo di eventuale PEC) ai fini delle eventuali verifiche che saranno espletata dalla Stazione Appaltante. …………………………………………………………………………………………………..*

1. Di assumersi tutti gli obblighi di tracciabilità dei flussi finanziari di cui alla L. 163/2010 e s.m.i.;

Il sottoscritto dichiara di essere consapevole della veridicità di quanto riportato assumendosene la totale responsabilità. Dichiara inoltre di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dal DPR 445/2000 e s.m.i. in caso di false dichiarazioni. La presente dichiarazione ha valore di autocertificazione e di consenso al trattamento dei dati personali.

DATA TIMBRO E FIRMA

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* La presente domanda di partecipazione e dichiarazione deve essere sottoscritta dal legale rappresentante o procuratore speciale munito di poteri di rappresentanza.
* Nel caso di concorrente costituito da raggruppamento temporaneo o consorzio non ancora costituiti la domanda deve essere presentata e sottoscritta da tutti i soggetti che costituiranno la predetta associazione o consorzio
* **La presente domanda di partecipazione e dichiarazione, a pena di esclusione, deve essere sempre corredata da fotocopia non autenticata del documento di identità valido del sottoscrittore, ai sensi dell’art. 38 del DPR 445/2000.**

# SCHEDA 6 – Dichiarazione del partecipante

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il sottoscritto

* (Cognome) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nome)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nato a) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(il) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ legale rappresentante/procuratore della Ditta \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**DICHIARA**

1. Di aver preso esatta cognizione della natura dell’appalto e di tutte le circostanze generali, particolari e locali, nessuna esclusa ed eccettuata, che possono avere influito o influire sia sulla esecuzione del lavoro, sia sulla determinazione della propria offerta e di giudicare, pertanto, remunerativa l’offerta economica presentata;
2. fatto salvo quanto previsto dall’art. 133, comma 4, del d.lgs. 163/06 e s.m.i. di avere tenuto conto, nel formulare la propria offerta, di eventuali maggiorazioni per lievitazione dei prezzi che dovessero intervenire durante l’esecuzione del lavoro, rinunciando fin d’ora a qualsiasi azione o eccezione in merito;
3. di aver preso conoscenza e di aver tenuto conto nella formulazione dell’offerta, senza nulla richiedere e nulla poter pretendere oltre quanto indicato nell’offerta stessa, che l’impresa appaltatrice dei lavori di cui al presente appalto dovrà tenere conto dell’interferenza con i lavori della linea omogenea n.1 che saranno oggetto di altro e separato appalto di SDAG e, secondo le indicazioni ed il coordinamento del Direttore dei Lavori e del Coordinatore per l’Esecuzione dei lavori, dovrà organizzare i lavori della linea n.2 in modo da renderli coerenti con i lavori dell’appalto della linea omogenea n.1. Dichiara altresì, a tal fine, che in caso di aggiudicazione dei presenti lavori contribuirà, collaborerà e coopererà alla gestione dell’interferenza con i lavori della linea n.1 senza ragioni di conflitto tra i due appalti impegnandosi a risolvere preventivamente ogni eventuale contrasto sia temporale sia localizzativo tra i due appalti.
4. di aver preso conoscenza e di aver tenuto conto nella formulazione dell’offerta, senza nulla pretendere oltre a quanto indicato nell’offerta stessa, che i lavori previsti nel presente appalto dovranno svolgersi anche all’interno di spazi che risultano in locazione a ditte terze aventi contratti con SDAG e quindi che risultano da dette ditte terze occupati sia da persone che da merci.
5. di aver preso conoscenza e di aver tenuto conto nella formulazione dell’offerta, senza nulla pretendere oltre a quanto indicato nell’offerta stessa, che su insindacabile disposizione della Direzione dei lavori e della Stazione appaltante al fine di poter dare continuità all’operatività degli Utenti degli spazi in locazione, potrà venire richiesto che alcune lavorazioni vengano effettuate in giornate non feriali (sabato, domenica e festivi) ed al di fuori del normale orario di lavoro;
6. di aver preso conoscenza e di aver tenuto conto nella formulazione dell’offerta delle condizioni contrattuali nonché degli obblighi e degli oneri relativi alle disposizioni in materia di sicurezza, di assicurazione, di condizioni di lavoro e di previdenza e assistenza in vigore nel luogo dove deve essere eseguito il lavoro;
7. di aver verificato le capacità e le disponibilità, compatibili con i tempi di esecuzione previsti, delle cave eventualmente necessarie e delle discariche autorizzate, nonché di tutte le circostanze generali e particolari suscettibili di influire sulla determinazione dei prezzi, sulle condizioni contrattuali e sull’esecuzione dei lavori;
8. Di avere esaminato e di accettare, senza condizioni o riserva alcuna, tutte le norme e le disposizioni contenute nel bando di gara e relativo disciplinare, nel Capitolato Speciale d’Appalto e nello Schema di Contratto;
9. Di avere direttamente o con delega a personale dipendente esaminato e di accettare, senza condizione o riserva alcuna, tutti gli elaborati progettuali; di aver verificato anche il calcolo sommario della spesa o il computo metrico allegati al Progetto Definitivo posto a base d’asta dando tuttavia atto che l’indicazione delle voci riportate nell’elenco prezzi e quella delle quantità contenute nel computo metrico, non hanno alcun valore negoziale essendo il prezzo fisso ed invariabile;
10. Di aver preso conoscenza del Piano di sicurezza e coordinamento predisposto da SDAG e di impegnarsi, in caso di aggiudicazione, alla sua osservanza e al rispetto degli obblighi previsti dal D.Lgs. 81/2008;
11. Di aver giudicato i lavori stessi realizzabili e gli elaborati progettuali adeguati;
12. Di aver verificato la disponibilità e valutato tutti gli oneri conseguenti all’impiego della manodopera necessaria per l’esecuzione dei lavori, nonché di aver accertato la disponibilità dei materiali, dei mezzi e delle attrezzature adeguate all’entità, alla tipologia e categoria dei lavori in appalto;
13. Di accettare l’eventuale consegna dei lavori sotto le riserve di legge nelle more della stipula contrattuale;
14. Di avere la disponibilità del personale, dei mezzi, della attrezzatura e della struttura organizzativa idonei all’effettuazione del lavoro oggetto della presente gara, secondo le modalità prescritte nel Capitolato Speciale d’Appalto;
15. Di accettare l’impegno, ai fini della sicurezza, di coordinare le imprese mandanti e/o subappaltatrici, nonché a comunicare l’utilizzo di attrezzature o l’esecuzione di lavorazioni diverse da quelle indicate nel Piano di sicurezza e coordinamento e nel Piano Operativo di Sicurezza;
16. Di accettare incondizionatamente le prescrizioni contenute nel “Codice Etico” adottato da questa Stazione Appaltante e pubblicato sul sito internet www.sdag.it.
17. Di essere a conoscenza che, ai sensi del D.Lgs. 196/2006, tutti i dati forniti a SDAG saranno raccolti, registrati e conservati per le finalità di gestione della presente gara d’appalto e saranno trattati sia mediante supporto cartaceo che magnetico, anche successivamente all’eventuale instaurazione del rapporto contrattuale per le finalità del rapporto medesimo.

Tali dati saranno utilizzati secondo le disposizioni di legge e potranno essere comunicati:

* + Al personale interno a SDAG interessato dal procedimento di gara;
  + Ai concorrenti che partecipano alla gara;
  + Ad ogni altro soggetto che abbia interesse ai sensi della L. 241/1990 e s.m.i.

L’interessato gode dei diritti di cui al citato D.Lgs. 196/2003 tra i quali figura il diritto di accesso ai dati che lo riguardano ed il diritto ad opporsi al loro trattamento per motivi legittimi.

*Il conferimento dei dati richiesti da parte del partecipante è un onere a pena di esclusione dalla gara.*

**E DICHIARA INOLTRE**

1. che le proposte progettuali migliorative contenute nell'"Offerta Tecnica" sono state redatte nel pieno e completo rispetto della normativa vigente al momento della presentazione dell'offerta;
2. che di conseguenza - ove risultasse aggiudicatario - si assume la più completa responsabilità civile e penale per eventuali danni derivanti alla Stazione Appaltante o a terzi a seguito della non corretta applicazione delle norme in materia di progettazione, con particolare riferimento ad elementi di progettazione strutturale, ed in genere attinente alla sicurezza dell'utenza, dei lavoratori impegnati nella costruzione dell'opera o di terzi in genere;
3. che - ove lo stesso risultasse aggiudicatario – si farà carico di ogni eventuale maggior onere per revisioni progettuali e/o per maggiori e diverse lavorazioni conseguenti alla necessità di dover adeguare alla normativa vigente parti delle proposte formulate in sede di offerta;
4. per l'adeguamento normativo dell'offerta tecnica formulata in sede di partecipazione alla gara non gli verranno riconosciuti dalla Stazione appaltante tempi contrattuali aggiuntivi rispetto a quelli offerti per le fasi di progettazione e di costruzione.

Il sottoscritto dichiara di essere consapevole della veridicità di quanto riportato assumendosene la totale responsabilità. Dichiara inoltre di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dal DPR 445/2000 e s.m.i. in caso di false dichiarazioni. La presente dichiarazione ha valore di autocertificazione e di consenso al trattamento dei dati personali.

DATA TIMBRO E FIRMA

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* La presente domanda di partecipazione e dichiarazione deve essere sottoscritta dal legale rappresentante o procuratore speciale munito di poteri di rappresentanza.
* Nel caso di concorrente costituito da raggruppamento temporaneo o consorzio non ancora costituiti la domanda deve essere presentata e sottoscritta da tutti i soggetti che costituiranno la predetta associazione o consorzio
* **La presente domanda di partecipazione e dichiarazione, a pena di esclusione, deve essere sempre corredata da fotocopia non autenticata del documento di identità valido del sottoscrittore, ai sensi dell’art. 38 del DPR 445/2000.**

# SCHEDA 7 – Dichiarazione di subappalto

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il sottoscritto

* (Cognome) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nome)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nato a) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(il) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ legale rappresentante/procuratore della Ditta \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**DICHIARA**

*di voler subappaltare o concedere in cottimo le seguenti lavorazioni:*

…………………………........................ categoria SOA ……………….. quota ……………- impresa[[1]](#footnote-1) …………………………………

…………………………........................ categoria SOA ……………….. quota ……………- impresa …………………………………..

…………………………........................ categoria SOA ……………….. quota ……………- impresa ……………………………………

…………………………........................ categoria SOA ……………….. quota ……………- impresa …………………………………..

- che le attività di progettazione ed accessorie per le quali intende eventualmente avvalersi del subappalto, entro i limiti previsti dall’art. 91, comma 3 del D.Lgs. n. 163/2006 e s.m.i. (tenendo presente che le attività svolte dal professionista individuato per la redazione del progetto esecutivo non sono considerate subappalto), sono le seguenti:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Al riguardo prende atto che:

A. Non è consentito affidare subappalti a soggetti che in qualunque forma abbiano partecipato alla presente procedura di gara. In caso contrario, tali subappalti non saranno autorizzati dalla Stazione Appaltante

Il sottoscritto dichiara di essere consapevole della veridicità di quanto riportato assumendosene la totale responsabilità. Dichiara inoltre di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dal DPR 445/2000 e s.m.i. in caso di false dichiarazioni. La presente dichiarazione ha valore di autocertificazione e di consenso al trattamento dei dati personali.

DATA TIMBRO E FIRMA

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* La presente domanda di partecipazione e dichiarazione deve essere sottoscritta dal legale rappresentante o procuratore speciale munito di poteri di rappresentanza.
* Nel caso di concorrente costituito da raggruppamento temporaneo o consorzio non ancora costituiti la domanda deve essere presentata e sottoscritta da tutti i soggetti che costituiranno la predetta associazione o consorzio.
* **La presente domanda di partecipazione e dichiarazione, a pena di esclusione, deve essere sempre corredata da fotocopia non autenticata del documento di identità valido del sottoscrittore, ai sensi dell’art. 38 del DPR 445/2000.**

# SCHEDA 8 – Dichiarazione di avvalimento

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il sottoscritto

* (Cognome) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nome)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nato a) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(il) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ legale rappresentante/procuratore della Ditta \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**DICHIARA**

Di avvalersi delle seguenti imprese ausiliarie e dei requisiti indicati:

|  |  |
| --- | --- |
| **DATI IDENTIFICATIVI IMPRESA AUSILIARIA** | **REQUISITO DELL’IMPRESA AUSILIARIA** |
|  |  |
|  |  |
|  |  |

Il sottoscritto dichiara di essere consapevole della veridicità di quanto riportato assumendosene la totale responsabilità. Dichiara inoltre di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dal DPR 445/2000 e s.m.i. in caso di false dichiarazioni. La presente dichiarazione ha valore di autocertificazione e di consenso al trattamento dei dati personali.

DATA TIMBRO E FIRMA

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* La presente domanda di partecipazione e dichiarazione deve essere sottoscritta dal legale rappresentante o procuratore speciale munito di poteri di rappresentanza.
* Nel caso di concorrente costituito da raggruppamento temporaneo o consorzio non ancora costituiti la domanda deve essere presentata e sottoscritta da tutti i soggetti che costituiranno la predetta associazione o consorzio.
* **La presente domanda di partecipazione e dichiarazione, a pena di esclusione, deve essere sempre corredata da fotocopia non autenticata del documento di identità valido del sottoscrittore, ai sensi dell’art. 38 del DPR 445/2000.**

# SCHEDA 9 – Dichiarazione dell’impresa ausiliaria

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il sottoscritto

* (Cognome) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nome)\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (nato a) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(il) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ legale rappresentante/procuratore della Ditta \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

in relazione alla partecipazione dell’impresa avvalente ...................................................... con sede in ………………….., alla gara di appalto di cui all’oggetto

**nel presentare istanza di partecipazione alla selezione in oggetto**

**ai sensi e per gli effetti del T.U. 445/2000 e s.m.i. (in particolare artt. 46, 47 e 48),**

consapevole di poter andare incontro alle sanzioni penali, previste dall'art. 76 del T.U. 445/2000, in caso di falsità in atti e dichiarazioni mendaci, e alla decadenza dai benefici conseguiti a seguito di un provvedimento adottato in base ad una dichiarazione rivelatasi , successivamente, mendace, a tal fine

**DICHIARA**

1. Di obbligarsi verso il concorrente e verso SDAG a mettere a disposizione per tutta la durata dell’appalto le risorse necessarie di cui è carente il concorrente e precisamente:

- ............................................................................

- ............................................................................

- ...........................................................................

1. che in relazione alla gara in oggetto la scrivente impresa ausiliaria presterà l’avvalimento nei confronti di un solo concorrente;
2. di non partecipare alla gara in proprio o come associata o come consorziata, ai sensi dell’art. 34 del D.Lgs. n. 163/2006;

**L’impresa ausiliaria è tenuta anche alla compilazione della Scheda 3 – Requisiti di ordine generale e della Scheda 4- Requisiti dell’impresa**

Il sottoscritto dichiara di essere consapevole della veridicità di quanto riportato assumendosene la totale responsabilità. Dichiara inoltre di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dal DPR 445/2000 e s.m.i. in caso di false dichiarazioni. La presente dichiarazione ha valore di autocertificazione e di consenso al trattamento dei dati personali.

DATA TIMBRO E FIRMA

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* La presente domanda di partecipazione e dichiarazione deve essere sottoscritta dal legale rappresentante o procuratore speciale munito di poteri di rappresentanza.
* Nel caso di concorrente costituito da raggruppamento temporaneo o consorzio non ancora costituiti la domanda deve essere presentata e sottoscritta da tutti i soggetti che costituiranno la predetta associazione o consorzio.
* **La presente domanda di partecipazione e dichiarazione, a pena di esclusione, deve essere sempre corredata da fotocopia non autenticata del documento di identità valido del sottoscrittore, ai sensi dell’art. 38 del DPR 445/2000.**

# SCHEDA 10 – Progettista Individuato o Associato

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il sottoscritto

□ Progettista libero professionista

Cognome …………………………………………. Nome ……………………………………………………………………………………………….

nato il………………………..a ……………………………………………………………………………………………………………………………….

residente a …………………………………..……in via ……………..……………………………n. ...................................................

codice fiscale personale ………………………………….……………………………………….......................................................

con sede a …………………………...……………… in via ………………………….… n. ........................ con codice fiscale n. …………………………………P.IVA…………..……..………………………..… telefono…………………………... fax ...........................

E Mail ………….........................................Pec……………………………………………………………………………………………………

□ Legale rappresentante/procuratore speciale

Cognome …………………………………………. Nome ……………………………………………………………………………..

nato il………………………..a ……………………………………………………………………………………………………………..

residente a …………………………………..……in via ……………..……………………………n. ...............................

codice fiscale personale ………………………………….………………………………………....................................

in qualità di …………………………………………………………………………………................................................

della società di progettazione ……………………………………………………………………………………………………..

con sede a …………………………...……………… in via ………………………….… n. ........................ con codice fiscale n. …………………………………P.IVA…………..……..………………………..… telefono…………………………... fax .................................................

E Mail ………….........................................Pec……………………………………………….

**DICHIARA**

1. □ di essere stato individuato dalla seguente impresa ………………………………………………………..

□ di associarsi alla seguente impresa …………………………………………………………………………………..

Di essere iscritto negli appositi Albi previsti da vigenti ordinamenti professionali e pertanto di possedere i requisiti di cui all’articolo 90, comma 7 del D.Lgs. 163/2006;

di non trovarsi in alcuna delle cause di esclusione, previste dall’art. 38 del D. Lgs. n. 163/2006 e s.m.i.

ai fini dell’accertamento della sussistenza delle condizioni di partecipazione di cui all’art. 38 del D.Lgs. n. 163/2006 e s.m.i., la denominazione dei soggetti con cui si trova in situazione di controllo ai sensi dell’art. 2359 del Codice Civile,

nonché la denominazione dei soggetti rispetto ai quali sussiste un unico centro decisionale:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

di aver svolto, negli ultimi 10 (dieci) anni antecedenti la pubblicazione del presente bando, servizi di progettazione esecutiva per lavori di importo pari a € \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (diconsi Euro \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), quindi di importo pari/superiore a due volte quello della classe e categoria **IIIb** prevista per l’esecuzione dei lavori a base d’asta (**ovvero >= € 2.430.034,98.-),** così ripartiti e specificati:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

di aver svolto, negli ultimi 10 (dieci) anni antecedenti la pubblicazione del presente bando, servizi di progettazione esecutiva per lavori di importo pari a € \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (diconsi Euro \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), quindi di importo pari/superiore a due volte quello della classe e categoria **IIIc** prevista per l’esecuzione dei lavori a base d’asta (**ovvero >= € 464.062,90.-),** così ripartiti e specificati:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

di aver svolto, negli ultimi 10 (dieci) anni antecedenti la pubblicazione del presente bando, servizi di progettazione esecutiva per lavori di importo pari a € \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (diconsi Euro \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), quindi di importo pari/superiore a due volte quello della classe e categoria **Ib** prevista per l’esecuzione dei lavori a base d’asta (**ovvero >= € 684.991,84** così ripartiti e specificati:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

di aver svolto, negli ultimi 10 (dieci) anni antecedenti la pubblicazione del presente bando, servizi di progettazione esecutiva per lavori di importo pari a € \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (diconsi Euro \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), quindi di **importo pari/superiore a due volte** quello della classe e categoria **IIIb** prevista per l’esecuzione dei lavori a base d’asta **(ovvero >= € 4.860.069,96.-)**, così ripartiti e specificati:

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

di aver svolto, negli ultimi 10 (dieci) anni antecedenti la pubblicazione del presente bando, servizi di progettazione esecutiva per lavori di importo pari a € \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (diconsi Euro \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), quindi di importo pari/superiore a due volte quello della classe e categoria **IIIc** prevista per l’esecuzione dei lavori a base d’asta (**ovvero >= € 928.125,80.-**), così ripartiti e specificati:

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………..

di aver svolto, negli ultimi 10 (dieci) anni antecedenti la pubblicazione del presente bando, servizi di progettazione esecutiva per lavori di importo pari a € \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (diconsi Euro \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), quindi di importo pari/superiore a **due vo**lte quello della classe e categoria **Ib** prevista per l’esecuzione dei lavori a base d’asta (**ovvero >= € 1.369.893,68.-)**, così ripartiti e specificati:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

di aver svolto, negli ultimi 10 (dieci) anni antecedenti la pubblicazione del presente bando, due servizi di progettazione definitiva ed esecutiva per lavori appartenenti alla classe e categoria **IIIb** di importo totale pari a € \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (diconsi Euro \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), quindi di importo **pari/superiore a 0,50** volte l'importo stimato dei lavori cui si riferisce la prestazione (**ovvero >= € 1.215.017,49.-),** così ripartiti e specificati:

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………….

di aver svolto, negli ultimi 10 (dieci) anni antecedenti la pubblicazione del presente bando, due servizi di progettazione definitiva ed esecutiva per lavori appartenenti alla classe e categoria **IIIc** di importo totale pari a € \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (diconsi Euro \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), quindi di importo **pari/superiore a 0,50** volte l'importo stimato dei lavori cui si riferisce la prestazione (**ovvero >= € 232.031,45**.-), così ripartiti e specificati:

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………….

di aver svolto, negli ultimi 10 (dieci) anni antecedenti la pubblicazione del presente bando, due servizi di progettazione definitiva ed esecutiva per lavori appartenenti alla classe e categoria Ib di importo totale pari a € \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (diconsi Euro \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_), quindi di importo **pari/superiore a 0,50** volte l'importo stimato dei lavori cui si riferisce la prestazione **(ovvero >= € 342.495,92** così ripartiti e specificati:

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

che il numero medio annuo del personale tecnico utilizzato negli ultimi tre anni, antecedenti la pubblicazione del presente bando, è stato pari a numero ……………………………..(diconsi numero ………………………………………………………………..……. ) pari/superiore a **2 volte** le unità stimate per lo svolgimento dell’incarico (ovvero >= numero quattro unità)

che i professionisti che svolgeranno i servizi con la specificazione delle rispettive qualifiche professionali nonché con l’indicazione del professionista incaricato dell’integrazione delle prestazioni specialistiche, sono i seguenti:

……………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………….

*Se società di ingegneria* di essere in possesso dei requisiti di cui all’articolo 254 del DPR 207/2010;

Di non essere stato individuato quale progettista qualificato da altro concorrente;

Di impegnarsi, senza onere aggiuntivo per la Stazione Appaltante, a consegnare alla Stazione Appaltante il progetto esecutivo entro i termini stabiliti dal Capitolato Speciale di Appalto;

Di impegnarsi ad intervenire, prima dell’approvazione del progetto esecutivo, e prima dell’avvio dell’esecuzione dei lavori, rispettivamente ai sensi e per gli effetti dell’articolo 169, ultimo comma, del DPR 207/2010 e dell’articolo 112, comma 2, del D.Lgs. 163/2006, nel procedimento tecnico-amministrativo diretto alla verifica della conformità di detto progetto secondo quanto previsto alla parte II, Titolo II, Capo 2 del Regolamento ai fini dell’adozione da parte del Responsabile del Procedimento dell’atto formale di validazione del progetto;

Di impegnarsi ad asseverare che il progetto esecutivo sarà redatto nel rispetto delle esigenze dei criteri, dei vincoli e delle indicazioni stabilite nel progetto definitivo.

Nel caso in cui il progettista individuato o associato sia un raggruppamento temporaneo tra professionisti ex. Articolo 90, comma 1, lettera g) del D.Lgs. 163/2006, ai sensi dell’articolo 253, comma 5, del DPR 207/2010 deve prevedere la presenza con rapporto di collaborazione professionale o di dipendenza, di un professionista abilitato da meno di cinque anni all’esercizio della professione secondo le norme dello Stato di residenza (per l’abilitazione si farà riferimento alla data dell’Esame di abilitazione alla professione), comunque senza la necessità che questi assuma anche responsabilità contrattuali *(indicare generalità, qualifica professionale e tipologia del rapporto di collaborazione del professionista abilitato da meno di cinque anni all’esercizio della professione):*

*…………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………..*

di essere in regola con gli obblighi relativi al pagamento dei contributi previdenziali, assistenziali assicurativi e degli obblighi in materia di sicurezza in favore dei lavoratori, secondo la legislazione italiana o del Paese di residenza;

di essere in regola con gli obblighi relativi al pagamento delle imposte e delle tasse, secondo la legislazione italiana o quella dello Stato in cui è stabilita;

di non avvalersi dei piani individuali di emersione del lavoro sommerso di cui all’art. 1, comma 14 della L. 266/2002;

di non aver subito la sanzione interdettiva di cui all’art. 9, comma 2, lettera c), del Decreto Legislativo dell’8 giugno 2001, n. 231 o altra sanzione che comporta il divieto a contrarre con la Pubblica Amministrazione compresi i provvedimenti interdittivi di cui all'articolo 14 del D.Lgs. 9 aprile 2008, n. 81 (ex art. 36bis della Legge n. 248/2006);

(nel caso di progettisti organizzati in forma di impresa) di essere regolarmente iscritti al Registro delle Imprese presso la C.C.I.A.A. di \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, al nr. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ o iscrizione equipollente se soggetti non italiani.

di non essere soggetto agli obblighi di assunzioni obbligatorie di cui alla legge 12 marzo 1999, n. 68 (nel caso di concorrente che occupa non più di 15 dipendenti oppure nel caso di concorrente che occupa da 15 a 35 dipendenti qualora non abbia effettuato nuove assunzioni dopo il 18 gennaio 2000);

*oppure*

di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili di cui alla legge 12 marzo 1999, n. 68 (nel caso di concorrente che occupa più di 35 dipendenti oppure nel caso di concorrente che occupa da 15 a 35 dipendenti e che abbia effettuato una nuova assunzione dopo il 18 gennaio 2000);

di non trovarsi nelle situazioni di cui all’art. 90, comma 8 del D.Lgs. n. 163/2006 e s.m.i.

di non trovarsi nelle condizioni previste dall’art. 253 del D.P.R. n. 207/2010 e s.m.i.;

di non partecipare o essere indicato quale progettista da altri soggetti partecipanti alla gara;

(nel caso di raggruppamenti temporanei tra professionisti)

in riferimento all’art. 253, comma 5 del D.P.R. n. 207/2010, che fa parte del raggruppamento il seguente professionista abilitato da meno di cinque anni all’esercizio della professione:

………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………

*(nel caso di società d’ingegneria di cui all’art. 90 del D.Lgs. n. 163/2006 e s.m.i.)*

di essere in possesso dei requisiti di cui all’art. 254 del D.P.R. n. 207/2010 e s.m.i..

**Il Progettista/la società di progettazione è tenuta anche alla compilazione della Scheda 3 – Requisiti di ordine generale e della Scheda 4 – Requisiti dell’impresa**

Il sottoscritto dichiara di essere consapevole della veridicità di quanto riportato assumendosene la totale responsabilità. Dichiara inoltre di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dal DPR 445/2000 e s.m.i. in caso di false dichiarazioni. La presente dichiarazione ha valore di autocertificazione e di consenso al trattamento dei dati personali.

DATA TIMBRO E FIRMA

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* La presente domanda di partecipazione e dichiarazione deve essere sottoscritta dal legale rappresentante o procuratore speciale munito di poteri di rappresentanza.
* Nel caso di concorrente costituito da raggruppamento temporaneo o consorzio non ancora costituiti la domanda deve essere presentata e sottoscritta da tutti i soggetti che costituiranno la predetta associazione o consorzio.
* **La presente domanda di partecipazione e dichiarazione, a pena di esclusione, deve essere sempre corredata da fotocopia non autenticata del documento di identità valido del sottoscrittore, ai sensi dell’art. 38 del DPR 445/2000.**

# SCHEDA 10 bis – Dichiarazione del Progettista nel caso in cui il concorrente sia in possesso di attestato di qualificazione per esecuzione e progettazione

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il sottoscritto

Cognome …………………………………………. Nome …………………………………………….

nato il………………………..a ……………………………………………………….

residente a …………………………………..……in via ……………..……………………………n. .........

codice fiscale personale ………………………………….………………………………………...

con sede a …………………………...……………… in via ………………………….… n. ........................ con codice fiscale n. …………………………………P.IVA…………..……..………………………..… telefono…………………………... fax .................................................

E Mail ………….........................................Pec……………………………………………….

In qualità di ……………………………………………………………………………………

**DICHIARA**

Che i soggetti che svolgeranno i servizi sono i seguenti *(specificare rispettive qualifiche professionali e indicazione del progettista che coordinerà la progettazione in qualità di capogruppo*):

…………………………………………………………………………………………………………..

…………………………………………………………………………………………………………..

…………………………………………………………………………………………………………..

…………………………………………………………………………………………………………..

…………………………………………………………………………………………………………..

* Di possedere i requisiti di cui all’articolo 90, comma 7 del D.Lgs. 163/2006 (professionisti iscritti ai rispetti albi professionali);
* Di non essere stato individuato quale progettista qualificato da altro concorrente;
* Di impegnarsi, senza onere aggiuntivo per la Stazione Appaltante, a consegnare alla Stazione Appaltante il progetto esecutivo entro i termini stabiliti dal Capitolato Speciale di Appalto;
* Di impegnarsi ad intervenire, prima dell’approvazione del progetto esecutivo, e prima dell’avvio dell’esecuzione dei lavori, rispettivamente ai sensi e per gli effetti dell’articolo 169, ultimo comma, del DPR 207/2010 e dell’articolo 112, comma 2, del D.Lgs. 163/2006, nel procedimento tecnico-amministrativo diretto alla verifica della conformità di detto progetto secondo quanto previsto alla parte II, Titolo II, Capo 2 del Regolamento ai fini dell’adozione da parte del Responsabile del Procedimento dell’atto formale di validazione del progetto;
* Di impegnarsi ad asseverare che il progetto esecutivo sarà redatto nel rispetto delle esigenze dei criteri, dei vincoli e delle indicazioni stabilite nel progetto definitivo.

Il sottoscritto dichiara di essere consapevole della veridicità di quanto riportato assumendosene la totale responsabilità. Dichiara inoltre di essere a conoscenza delle sanzioni penali previste dal DPR 445/2000 e s.m.i. in caso di false dichiarazioni. La presente dichiarazione ha valore di autocertificazione e di consenso al trattamento dei dati personali.

DATA TIMBRO E FIRMA

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

* **La presente domanda di partecipazione e dichiarazione, a pena di esclusione, deve essere sempre corredata da fotocopia non autenticata del documento di identità valido del sottoscrittore, ai sensi dell’art. 38 del DPR 445/2000.**

# SCHEDA 11 – “Offerta tempo di esecuzione lavori”

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il sottoscritto ………………………………………….……………………………………………………………………………………………………

nato il………………………..a ………………………………………………………………………………………………………………………………

residente a …………………………………..…………………….. in via ……………..………………………………………………..n. .........

codice fiscale personale ………………………………….……………………………………….......................................................

in qualità di …………………………………………………………………………………...................................................................

dell’impresa ……….………………………………………………………………………………………………………………………………………..

con sede a …………………………...……………… in via ………………………….… n. ........................ con codice fiscale n. ………………………………………………..P.IVA…………..……..…………… telefono…………………………... fax ..........................

*Nel caso di associazione temporanea di imprese o consorzi non ancora costituiti:*

Il/La sottoscritto/a ............................................................................................................................................

nato/a a ………………………………………………………………………………………………….…. Il ……………………………………………

residente a ………………………………………………….... in via ………………………………………………………………………………….

in qualità di …………………………………………………………………… della …………………………………………………………………..

con sede legale in ………………………………………………………………………………………………………………………………………..

Cod. fiscale ………………………………………………………………… Partita IVA ……………………………………………………………..

quale mandataria della costituenda ATI/Consorzio ………………………………………………………………………………………

Il/La sottoscritto/a ............................................................................................................................................

nato/a a ………………………………………………………………………………………………….…. Il ……………………………………………

residente a ………………………………………………….... in via ………………………………………………………………………………….

in qualità di …………………………………………………………………… della …………………………………………………………………..

con sede legale in ………………………………………………………………………………………………………………………………………..

Cod. fiscale ………………………………………………………………… Partita IVA ……………………………………………………………..

quale mandante della costituenda ATI/Consorzio …………………………………………………………………………………………

**Offre/**offrono

* per l’esecuzione dei lavori oggetto del presente appalto una riduzione di giorni ….. (………………………………..) rispetto al termine di **300 giorni** naturali e consecutivi previsto a base di gara, secondo il crono programma e la relazione esplicativa allegati alla presente;

Il/I sottoscrittore/i prende/ono atto che il mancato rispetto dei tempi di ultimazione per causa dell’Appaltatore, determinerà grave inadempimento contrattuale, con la correlata responsabilità dell’Appaltatore stesso per ogni danno che da tale ritardo ne consegua alla Stazione Appaltante.

**IL/I CONCORRENTE/I**

Data Timbro e firma leggibile

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

I giorni di riduzione dei termini di esecuzione devono essere espressi in cifre e ripetuti in lettere. In caso di discordanza vale l’indicazione più vantaggiosa per l’Amministrazione aggiudicatrice.

* Il disciplinare di gara indica i termini reputati dall’Amministrazione aggiudicatrice tecnicamente insuscettibili di decurtazione a scanso di pregiudizi per la qualità delle prestazioni, che per la progettazione esecutiva non dovranno risultare inferiori a **20** giorni naturali e consecutivi mentre per l’esecuzione dei lavori non dovranno risultare inferiori a **300** giorni naturali e consecutivi.
* Nel caso di impresa singola o consorzio, la scheda deve essere sottoscritta da legale rappresentante o procuratore speciale
* munito di poteri di rappresentanza;
* Nel caso di raggruppamento, la scheda deve essere sottoscritta da un legale rappresentante o procuratore speciale munito di poteri di rappresentanza di tutte le imprese che costituiscono il raggruppamento.

# SCHEDA 12 – “Offerta economica”

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il/la sottoscritto/a \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ nato a \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_), il \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

residente a \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_), Via \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, n. \_\_\_\_\_

nella qualità di (barrare la casella che interessa)

□ Titolare o Legale rappresentante

□ Procuratore speciale / generale

del concorrente: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

con sede legale in \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_), Via \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, n. \_\_\_\_,

Partita IVA \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**che partecipa alla gara in oggetto** **come**

(barrare la casella che interessa)

□ Impresa individuale (34, co. 1 lett. a, d.lgs. 163/06 e s.m.i.);

□Società (34, co. 1 lett. a, d.lgs. 163/06 e s.m.i.), specificare tipo \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

□ Consorzio fra società cooperativa di produzione e lavoro (34, co. 1 lett. b, d.lgs. 163/06 e s.m.i.);

□ Consorzio tra imprese artigiane (34, co. 1 lett. b, d.lgs. 163/06 e s.m.i.);

□ Consorzio stabile (34, co. 1 lett. c, d.lgs. 163/06 e s.m.i.);

□ Mandataria di un raggruppamento temporaneo (34, co. 1 lett. d, d.lgs. 163/06 e s.m.i.)

* costituito
* non costituito;

□ Mandataria di un consorzio ordinario (34, co. 1 lett. e, d.lgs. 163/06 e s.m.i.)

* costituito
* non costituito;

□ GEIE (34, co. 1 lett. f, d.lgs. 163/06 e s.m.i.)

□ Mandataria di aggregazione di imprese aderenti al contratto di rete (34, co. 1 lett. e-bis, d.lgs. 163/06 e s.m.i.).

**DICHIARA**

Che la seguente offerta è riferita alla gara peri lavori di POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA - POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.

**OFFRE**

Per **l’appalto di lavori** in oggetto, il prezzo globale unico e incondizionato di

€ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (in cifre) dicansi

€ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ virgola \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (in lettere)

corrispondente al ribasso del \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_% (in cifre), dicansi

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ virgola \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ per cento (in lettere),

sull’importo posto a base di gara, oltre agli oneri per la sicurezza non soggetti al ribasso d’asta, e la progettazione esecutiva come definiti e quantificati nei documenti di gara.

Per la **progettazione esecutiva ed il coordinamento della sicurezza in fase di progettazione**, il prezzo globale unico e incondizionato di

€ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (in cifre) dicansi

€ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ virgola \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (in lettere)

corrispondente al ribasso del \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_% (in cifre), dicansi

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ virgola \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ per cento (in lettere),

**E CONTESTUALMENTE DICHIARA CHE**

L’importo degli oneri della sicurezza da rischio specifico (cd. “oneri aziendali”) di cui agli artt. 86 co. 3 bis e 87 co. 4 del Codice degli Appalti è stato stimato in:

Euro \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ per i lavori

Euro \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ per il servizio di progettazione esecutiva e coordinamento della sicurezza in fase di progettazione.

**DICHIARA inoltre**

di aver tenuto conto delle eventuali discordanze nelle indicazioni qualitative e quantitative delle voci rilevabili dal computo metrico estimativo nella formulazione dell'offerta, che, riferita all'esecuzione dei lavori secondo gli elaborati progettuali posti a base di gara, resta comunque fissa ed invariabile

DATA e FIRMA

**N.B.:** in caso di raggruppamento temporaneo di concorrenti o consorzio ordinario di concorrenti, non ancora costituiti, ai sensi del comma 8, art. 37, d.lgs. 163/2006, ai fini della sottoscrizione in solido dell’offerta, in rappresentanza dei soggetti concorrenti mandanti.

# SCHEDA 13 – “Offerta periodo di manutenzione”

**COMPLETAMENTO DEL SISTEMA AUTOPORTUALE**

**CONFINARIO DI SANT’ANDREA DI GORIZIA,**

**3° LOTTO – 2° STRALCIO.**

**POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA.**

**POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.**

**CUP F81H14000350001 – CIG 6351457C1D**

**PROCEDURA APERTA PER L’APPALTO DI PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COORDINAMENTO DELLA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE ED ESECUZIONE LAVORI**

**SULLA BASE DELLA PROGETTAZIONE DEFINITIVA**

Il/la sottoscritto/a \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ nato a \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_), il \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

residente a \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_), Via \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, n. \_\_\_\_\_

nella qualità di (barrare la casella che interessa)

□ Titolare o Legale rappresentante

□ Procuratore speciale / generale

del concorrente: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

con sede legale in \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (\_\_\_\_\_), Via \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_, n. \_\_\_\_,

Partita IVA \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

**che partecipa alla gara in oggetto** **come**

(barrare la casella che interessa)

□ Impresa individuale (34, co. 1 lett. a, d.lgs. 163/06 e s.m.i.);

□Società (34, co. 1 lett. a, d.lgs. 163/06 e s.m.i.), specificare tipo \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_;

□ Consorzio fra società cooperativa di produzione e lavoro (34, co. 1 lett. b, d.lgs. 163/06 e s.m.i.);

□ Consorzio tra imprese artigiane (34, co. 1 lett. b, d.lgs. 163/06 e s.m.i.);

□ Consorzio stabile (34, co. 1 lett. c, d.lgs. 163/06 e s.m.i.);

□ Mandataria di un raggruppamento temporaneo (34, co. 1 lett. d, d.lgs. 163/06 e s.m.i.)

* costituito
* non costituito;

□ Mandataria di un consorzio ordinario (34, co. 1 lett. e, d.lgs. 163/06 e s.m.i.)

* costituito
* non costituito;

□ GEIE (34, co. 1 lett. f, d.lgs. 163/06 e s.m.i.)

□ Mandataria di aggregazione di imprese aderenti al contratto di rete (34, co. 1 lett. e-bis, d.lgs. 163/06 e s.m.i.).

**DICHIARA**

Che la seguente offerta è riferita alla gara peri lavori di POTENZIAMENTO DELLE INFRASTRUTTURE PER LA FUNZIONE LOGISTICA - POTENZIAMENTO DEI MAGAZZINI FRIGORIFERI - LINEA OMOGENEA DI INTERVENTO N. 2.

**OFFRE**

* **il periodo aggiuntivo di manutenzione e telegestione (***rispetto al minimo contrattuale di 2 anni***),** in anni ……………………(……………………………….);

DATA e FIRMA

N.B.: in caso di raggruppamento temporaneo di concorrenti o consorzio ordinario di concorrenti, non ancora costituiti, ai sensi del comma 8, art. 37, d.lgs. 163/2006, ai fini della sottoscrizione in solido dell’offerta, in rappresentanza dei soggetti concorrenti mandanti.

1. *Da compilare nel caso in cui l’Appaltatore subappalti le categorie con qualificazione obbligatoria* [↑](#footnote-ref-1)